



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-16	01/09/2022	LEGISLATIVO

#PARA2023

CRECE 27% PENSIÓN PARA LOS ADULTOS MAYORES

EL GOBIERNO PROYECTA 303 MIL 700 MDP PARA EL PROGRAMA. DE 2019 A 2023, SE HAN DESTINADO 906 MIL 728 MDP, 352% MÁS RESPECTO AL SEXENIO PASADO

POR YAZMÍN ZARAGOZA



EN CINCO AÑOS, SERÍAN 906 MIL 728 MDP; CON PEÑA NIETO FUERON 200 MIL 551 MDP

POR YAZMÍN ZARAGOZA

Para el siguiente año, el gobierno federal proyecta erogar 303 mil 700 millones de pesos para

la pensión de Adultos Mayores, lo cual significa un incremento de 27.60 por ciento superior al monto de 238 mil 14 millones de pesos de 2022, según información de la Secretaría de Hacienda.

Así, la pensión ha tenido un crecimiento exponencial, pues si se comparan los primeros cinco años del presidente Enrique Peña Nieto, esto es de 2014 a 2018, el apoyo a los adultos mayores llegó a 200 mil 551 millones de pesos.

En contraste, en los primeros cinco años del presidente Andrés Manuel López Obrador, es decir, de 2019 a 2023, se habrían ero-

gado por pensiones a los adultos mayores 906 mil 728 millones de pesos. Un incremento de 352.12 por ciento, entre ambos periodos.

Al respecto, Héctor Villarreal, director general del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP) explicó: "las pensiones están presionando las finanzas públicas al grado de tener que recortar en algunas áreas



prioritarias como salud, educación e infraestructura”.

Reveló que el incremento de 27 por ciento a las pensiones de adultos mayores, será el tercero de cuatro aumentos programados en esta administración, hasta lograr que, en 2024, el pilar cero reciba un salario mínimo, esto es, alrededor de seis mil 400 pesos y luego actualizaciones por inflación.

Al respecto, cifras de la Secretaría de Bienestar, muestran que esta pensión para adultos mayores llega a 10 millones 300 mil personas, las cuales bimestralmente reciben tres mil 850 pesos.

Según Villarreal, aún faltarían dos mil 550 pesos más para llegar a la meta de un salario mínimo.

“El problema es que el Presidente nunca identificó una fuente de ingresos y cuando se le preguntaba de donde se pagaría, respondía que con ahorros pre-

supuestarios”, expresó.

No obstante, “esta decisión tiene efectos considerables en el presupuesto”, aseguró, pues además del pilar cero no contributivo, está el pilar 1 de beneficio definido que son las pensiones vitalicias, donde el gobierno destina, en 2022, un gasto de 1.2 billones de pesos.●

ASÍ LA CARTERA

1

• En 2022, es de tres mil 850 pesos bimestrales.

2

• Para 2023 y 2024, subirá 20% anualmente.

6

• MIL 400 PESOS SE OTORGARÍA EN 2024.

SUBE COMO ESPUMA

27%

• VA A SUBIR EL GASTO PARA ESE RUBRO DURANTE 2023.

2017	2001
• INICIA EL PROGRAMA FEDERAL	• ARRANCÓ AMLO EN LA CDMX.



SON SU PRIORIDAD

EL ACTUAL GOBIERNO HA DESTINADO MAYORES RECURSOS PARA LAS PERSONAS ADULTAS, FRENTE A LA PASADA ADMINISTRACIÓN FEDERAL.

PRESUPUESTO PARA PENSIONES DE LA TERCERA EDAD
(millones de pesos)



GRÁFICO: ALEJANDRO OVERVIDES

*GASTO DESEABLE DEL GOBIERNO FEDERAL

FUENTE: SHCP